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Parere del Comune di San Martino Siccomario in merito al

lutazione Ambientale Strategica della Variante al Piano di Lottizzazione ATP2

n Variante al PGT v¡gente del Comune di Carbonara al Ticino

Proponente Giani Leone & C. lndustrie Casearie

ato dal Comune di Carbonara alTicino con nota prot. n. 4482 del 2 ottobre2O24

Si premette che l'Amministrazione Comunale di San Martino Siccomario valuta sempre

attentamente le richieste delle aziende che intendono investire nel nostro territorio e, se queste si

dimostrano sostenibili, consente loro di svolgere le proprie attività nei limiti del contesto in cui

operano.

Nello specifico della variante urbanistica oggetto del presente procedimento, sono state effettuate
delle attente valutazioni circa gli aspetti che riguardano il traffico viabilistico indotto dai mezzi di

trasporto connessi alla nuova attività che si intende realizzare.

La documentazione relativa al "Procedimento di Valutazione Ambientale Strategica della Variante

al Piano di Lottizzazione "ATP2" in variante al PGT vigente del Comune di Carbonara al Ticino -

Proponente Giani Leone e & C lndustrie Casearie" è stata oggetto di analisi da parte della

Commissione Consiliare Permanente Ambiente e Territorio del Comune di San Martino
Siccomario, che nella seduta del 12 novembre scorso ha espresso il seguente parere:

Lo Commissione esprime forte perplessità sull'impatto sul territorio o sud di Pavia di un intervento

delle dimensioni prospettote, frutto di uno modifica dello strumento urbonistico comunale rispetto

ad uno progrommazione di governo delterritorio di piit ompio respiro (Regionole e Provinciale),

nella direzione dello recente normativo regionole L.R. I ogosto 2024, n. 15 "Disciplina degli

insediamenti logistici di rilevanzo sovrocomunole" e della Provincio di Pqvio che nel 2022, ha

ovviato un'iniziativa sperimentole opplicondo criteri di perequozione sovrocomunale per le
proposte di reolizzazione delle logistiche.

I contenuti dello studio deltraffico in relazione agli effetti che il nuovo insediamento implicherà

sulla viobilità del Comune di San Mortino Siccomorio non sono stoti correttamente considerato in

quanto è stato valutoto solo il troffico indotto in direzione ovest (verso il casello qutostrqdsle). E'

necessorio, invece, approfondire tutti gli impatti viabilistici che, o nostro giudizio, si riverseronno

sulla rete stradole sio provinciole che comunale presente nelterritorío del Comune diSan Martino

Siccomario.

L'Amministrazione comunale di San Martino Siccomario ritiene di condividere il parere espresso

dalla propria Commissione, evidenziando che attualmente la situazione viabilistica interessata

dall'attività indotta dal nuovo insediamento evidenzia già situazioni di criticità, e quindi come fatto
per altri iniziative che incremento iltraffico viario, risulta necessario porre in essere idonei

interventi che rendano sostenibile l'aumento del traffico.

Si evidenzia che una volta modificata la previsione urbanistica, oggi per poter consentire la

realizzazione di una logistica, in futuro potrebbero crearsi differenti esigenze per gli

operatori/investitori che implicherebbero una mutata destinazione d'uso verso attività che

potrebbero comportare impatti sulla viabilità ancora più pesanti di quelli attualmente previsti,

senza di fatto poterne mitigare gli effetti.

ln relazione a ciò si ritiene necessario e imprescindibile attivare, preliminarmente alla definizione

di questo procedimento, una negoziazione con ilsoggetto proponente alfine di definire interventi

che possano creare condizioni di traffico in sicurezza e sostenibilità.
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Per favorire tale negoziazione con il soggetto proponente, si è provveduto ad eseguire una

valutazione preliminare delle infrastrutture viabilistiche esistenti ed uno studio di adeguamento

delle stesse in relazione all'aumento del traffico di mezzi pesanti indotto da tale attività.

L'Amministrazione Comunale di San Martino Siccomario si rende disponibile ad un confronto per

concordare gli interventi necessari e a valutare la possibilità a compartecipare ai costi degli

adeguamenti di cui sopra, in misura coerente con la tipologia di intervento, con l'attuale traffico e

di quello futuro.

Carbonara al Ticino, 20 novembre 2024

Andrea Viola, Sindaco del Comune diSan Martino Siccomario
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